

Jueves 13 de agosto de 2015

"Para crecer hay que renunciar temporalmente a la seguridad."
Gail Sheehy

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

16.29

Euro

18.16

ComUniCCo
Financiero

IMC 



EL ECONOMISTA^{mx}

Desarrolladores de vivienda deben ajustar sus modelos

Los desarrolladores de vivienda para personas de menores ingresos y que se han acoplado a la política de subsidios del gobierno federal en los últimos años tendrán que ajustar sus modelos de negocio para el 2016, ya que los montos destinados para estas ayudas podrían ser menores a los destinados durante los últimos años, indicó Sebastián Fernández Cortina, director sectorial empresarial del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit). En entrevista, el directivo reconoció que en la medida en que el gobierno federal ha destinado más recursos para los subsidios a la vivienda, en beneficio de los trabajadores de menores ingresos, los desarrolladores se han hecho más dependientes de estos apoyos, pero esta situación podría cambiar durante el próximo ejercicio.

El Financiero

La economía crecerá entre 1.7% y 2.5% en 2015: Banxico

La Junta de Gobierno del Banco de México (Banxico) estimó que la economía crecerá este año entre 1.7 y 2.5 por ciento. Con ello, redujo el pronóstico del Producto Interno Bruto (PIB) de 2015 por cuarta ocasión desde el rango previo situado de 2.0 a 3.0 por ciento. En tanto, mantuvo la previsión para 2016 a un rango de 2.5 a 3.5 por ciento. En conferencia de prensa sobre el Informe trimestral abril-junio 2015, el gobernador de Banxico, Agustín Carstens, dijo que la nueva previsión se basa en que en el primer semestre el ritmo de la actividad económica de México fue menor al esperado, reflejo del débil desempeño de la actividad industrial y del moderado avance de la demanda interna.

REFORMA

Subirán precios

La depreciación del peso frente al dólar se resentirá en el bolsillo de los mexicanos en los próximos meses. Diversos sectores del País aseguran que ya no pueden absorber el encarecimiento del dólar, por lo que subirán sus precios. Entre éstos se encuentran los fabricantes de equipo de computación, de componentes y accesorios electrónicos y de maquinaria, así como los productores textiles --excepto de prendas de vestir--, refirió Manuel Herrera, presidente de la Concamin.

Jueves 13 de agosto de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Segunda Junta de Gobierno 2014-2015 Convocatoria 

Presentación de los anexos del Dictamen Fiscal ante Infonavit 

Lanzamiento del video de difusión y divulgación de la Norma de Revisión de Control de Calidad (NRCC) 

NOTAS FISCALES:

PRODECON / Boletín del mes de julio de 2015 

SHCP / Listado de contribuyentes incumplidos y de quienes emitieron comprobantes con operaciones presuntamente inexistentes al 31 de julio de 2015 

SAT / Afiliación a la formalidad desde un solo punto 

MILENIO

Devaluación del yuan golpea al sector productivo: Concamin

La decisión del gobierno de China de devaluar el yuan, representa un golpe importante para la competencia del sector productivo mexicano, afirmó la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin). En conferencia de prensa, el presidente del organismo, Manuel Herrera Vega, indicó que con esta medida se reduce el costo de las exportaciones de China a los Estados Unidos, mismas que compiten con las mexicanas. "Eso evidentemente puede impactar en el desplazamiento de producto mexicano ante esta competencia. Esto puede impactar de manera muy rápida", subrayó.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Cambios en el SAR facilitan inversión

Con el objetivo de lograr mayores rendimientos de mediano y largo plazo sobre el ahorro pensionario de los trabajadores, la Comisión Nacional de Ahorro para el Retiro (Consar) modificó la Circular Única Financiera (CUF), que entre otras cosas flexibiliza los criterios para que las afores puedan invertir más activamente en proyectos productivos, fortalece los criterios de selección y certificación para los manejadores de fondos del sistema de pensiones y propicia un mejor gobierno corporativo en las afores. De acuerdo con el órgano regulador, esta acción se traducirá en mejores decisiones de inversión de las afores, lo que a su vez impulsará el acceso a una mejor pensión para los trabajadores.

La Razón

razon.com.mx

Cierra con alza las bolsas de Asia luego de depreciación del yuan

Las principales bolsas de valores de la región Asia-Pacífico cerraron hoy sus operaciones con ganancias, encabezadas por el mercado de Shanghai que avanzó 1.76 por ciento, luego que China dio por concluido el ajuste cambiario. El banco central de China devaluó este jueves, por tercer día consecutivo, el cambio de referencia de su divisa, el yuan. Con esta última rebaja del 1.11 por ciento frente al dólar, la moneda china se ha depreciado 4.7 por ciento desde el martes, cuando el regulador chino anunció una reforma del sistema cambiario para ajustar la cotización del yuan a "las necesidades del mercado".

Jueves 13 de agosto de 2015

CNNEXPANSIÓN

5 claves del menor crecimiento que prevé Banxico en 2015

El Banco de México (Banxico) redujo su expectativa de crecimiento para la economía mexicana en este año al citar la debilidad que enfrenta la industria y el comportamiento de algunos indicadores de la demanda interna. Estas son las claves de su previsión: 1. Otro recorte a la previsión: Banxico redujo su pronóstico para 2015 a un rango de entre 1.7 y 2.5% desde una estimación previa de entre 2 y 3%. A inicios del año pasado, la estimación de crecimiento para 2015 se ubicaba en un rango de entre 3.2 y 4.2%. Desde ese momento se fue recortando paulatinamente hasta alcanzar el nivel actual...



Podría aumentar precio del pan por alza en costo de insumos

La industria panificadora en México ha sorteado por el momento el impacto que ha tenido el alza del dólar en el costo de los insumos, sin embargo, no descarta un ajuste mínimo en el precio del pan hacia finales de año. El vicepresidente de la Asociación Nacional de Proveedores Profesionales de la Industria del Pan, Repostería y Similares (Anpropan), Amador Méndez, comentó que el 95 por ciento del trigo que se utiliza para la elaboración de pan se importa principalmente de Estados Unidos, ya que el trigo mexicano carece de gluten, lo que si contiene su similar del norte.



México y EU acuerdan protección efectiva a trabajadores migrantes

El secretario del Trabajo, Alfonso Navarrete Prida, se reunió con su homólogo de Estados Unidos, Thomas E. Perez, con el propósito de estrechar los lazos de colaboración en la agenda bilateral en materia laboral. Durante el encuentro, ambos funcionarios hablaron sobre las acciones que se han instrumentado en seguimiento a la firma de la Declaración Ministerial Conjunta que tuvo lugar en abril de 2014. En especial, manifestaron su interés por continuar impulsando la protección efectiva de los derechos de los trabajadores migrantes en Estados Unidos, a través de distintas acciones de difusión en los dos países.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(12/08/15)	3.00
TIE 28 (12/08/15)	3.3075
TIE 91 (12/08/15)	3.3430
TIE 182 (12/08/15)	3.5040
CETES 28 (04/08/15)	3.02
Reservas internacionales (mdd)	
(07/08/15)	189,718.1

Inflación anual

(Jul. 2014-Jul. 2015, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	2.74
Inflación subyacente *	2.31
Inflación mensual	
(Jul. 2015, %)	
Inflación *	0.15
Inflación subyacente *	0.17
UDIS (13/08/15)	5.288716

* WWW.BANXICO.ORG.MX

Jueves 13 de agosto de 2015



Bolsa mexicana pierde por apuestas sobre tasas EEUU tras datos económicos

La bolsa mexicana retrocedía en sus primeras operaciones del jueves por tercera sesión consecutiva, tras la divulgación de positivos datos económicos de Estados Unidos que elevaron las apuestas a un aumento en las tasas de la Reserva Federal en septiembre. A las 8.53 hora local (1353 GMT), el índice líder IPC, que agrupa a las 35 acciones más negociadas, perdía un 0.44 por ciento y se ubicaba en 44,839.56 puntos.



Ajusta Banxico su previsión de crecimiento para México

Al presentar el "Informe Trimestral Abril-Junio de 2015", el gobernador del Banco de México, Agustín Carstens, informó que se han reducido las expectativas de crecimiento de la economía en México para el final de este año. Agustín Carstens señaló que "dado el desempeño que ha tenido la economía durante estos primeros seis meses, el Banco de México, la Junta, ha decidido reducir su intervalo de variación para el cierre del año; antes lo teníamos entre 2 y 3 por ciento, ahora lo revisamos a uno entre 1.7 y 2.5 por ciento".



Lluvias y vientos fuertes persistirán en el país

Los efectos de dos canales de baja presión continúan afectando al territorio mexicano y ocasionarán más lluvias con tormentas eléctricas, granizo y vientos fuertes en la mayor parte del país, advirtió el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). En su reporte más reciente indicó que el primer canal de baja presión estará desde el noroeste hasta el centro del país y el segundo se localizará en el sureste y el sureste, ambos tendrán interacción con la entrada de humedad del océano Pacífico, Golfo de México y Mar Caribe. Esos fenómenos provocarán lluvias fuertes en el Estado de México, Distrito Federal, Oaxaca, Veracruz, Tabasco, Chiapas, Campeche y Yucatán.

